



Se celebra en León el 4º Congreso Federal del Sindicato Ferroviario con el lema: "Defender el ferrocarril y garantizar el futuro"

Se celebra en León el 4º Congreso Federal del Sindicato Ferroviario con el lema: "Defender el ferrocarril y garantizar el futuro"

VIERNES 19 DE ABRIL DE 2013 18:06 REDACCION / L7D CLICS: 70



Recomendar

Twittear 1

El Sindicato Ferroviario de la Confederación Intersindical celebra los días 19 y 20 de abril su cuarto congreso federal en el que participan 150 delegados de diferentes empresas como Adif, Comfersa, Contratas Ferroviarias, Cremonini, ELIA, Ferrocarril de Sóller, Ferroser, Incosa, Initial, UTE Acciona/UNI-2, Renfe-Operadora, SLISA, TDN...

En el Congreso estarán presentes representantes del Secretariado Confederal de nuestra Intersindical y de los sindicatos confederados del ámbito de Castilla y León (STECyL, STACyL y STELE). Así mismo, participaran diferentes colectivos y sindicatos del ámbito de León: Sindicato Independiente de la Sanidad Privada (SISAP), Colectivo de Trabajadores de la Sanidad Pública, Sindicato de Trabajadores de la Seguridad (STS) y Colectivo de Educación en Precario (MUSAC).



En el Congreso se realizará un balance del trabajo realizado durante los últimos cuatro años y se marcarán las líneas del trabajo para el próximo período. En los documentos a debatir se analiza la actual situación sindical, particularmente en el ámbito ferroviario, nos reafirmamos en nuestro modelo sindical de democracia y participación, y en la utilización del binomio presión-negociación frente a la tibieza con la que se actúa desde el sindicalismo institucional ante la grave situación de recortes y derechos sociales, remarcando la necesidad de fortalecer e impulsar la unidad del sindicalismo alternativo.

Se analizará la situación social y laboral, las Reformas Laborales, la situación del ferrocarril, las repercusiones de la liberalización del ferrocarril y la anunciada segregación de empresas, la negociación colectiva, empleo en el sector y planes sociales, etc. Nos reafirmamos en la defensa de los servicios públicos y en la denuncia de las privatizaciones.

El Congreso se realiza en el Hotel Tryp de León, situado en la c/ Obispo Vilaplana, 3 y 5.

Rafael Escudero, secretario general del Sindicato Ferroviario, comentó el momento tan convulso que vive el sector ferroviario con todos los cambios y recortes que se están haciendo, sobre todo en el sector público. "No somos ajenos a las políticas agresivas de este gobierno", dijo. La principal reivindicación que se hace es la defensa del modelo de ferrocarril público para evitar que se termine con él y que se entregue este sector estratégico a manos privadas. En este momento, en el sector ferroviario, hay 26.000 trabajadores en el sector público (RENFE y Adif), pero son más de 80.000 los que trabajan en torno a este sector. Todas las empresas están reduciendo presupuestos.

"El ferrocarril no puede estar en manos de quienes tienen intereses especulativos", acabó diciendo el secretario general.

A. Lorenzana

Recomendar

Twittear 1